

| AGB – Allgemeine Geschäftsbedingungen | General Terms and Conditions (GTC) |
|--|--|
| <p>Der Expat Business Club Germany (im Folgenden „EBC Germany“ genannt) ist ein Produkt der Birgit Heidenreich Business Consulting.</p> | <p>The Expat Business Club Germany (hereinafter referred to as EBC Germany) is a product of the Birgit Heidenreich Business Consulting.</p> |
| <p>Bei dem EBC Germany handelt es sich um einen Business Club für Expats, welche eine selbständige Tätigkeit in Deutschland anstreben. Ziel des Clubs ist die Unterstützung und Begleitung der Mitglieder auf ihrem Weg in die Selbständigkeit. Hierzu bietet der EBC Germany unter anderem Online Kurse, Beratungen, Workshops und andere Events an.</p> <p>1. Geltungsbereich und Umfang Das Rechtsverhältnis der Parteien und diese AGB unterliegen deutschem Recht. Von diesen AGB existiert eine deutsche und eine englische Fassung; bei Abweichungen gilt die deutsche Fassung.</p> <p>Die folgenden AGB gelten für die Mitgliedschaft im EBC Germany von Verbrauchern und Unternehmern und gelten immer, außer, wenn ihre Anwendung ausdrücklich ausgeschlossen wurde.</p> <p>Rechtsgeschäfte außerhalb einer Mitgliedschaft im EBC Germany oder über die reguläre Mitgliedschaft hinaus fallen nicht unter diese AGB. Für direkte Beauftragungen der Birgit Heidenreich Business Consulting gelten ausschließlich die AGB, die unter www.expatsconsulting.de einsehbar sind.</p> <p>Verbraucher ist jede natürliche Person, die ein Rechtsgeschäft zu Zwecken abschließt, die überwiegend weder ihrer gewerblichen noch ihrer selbständigen beruflichen Tätigkeit zugerechnet werden können. Unternehmer ist eine natürliche oder juristische Person oder eine rechtsfähige Personengesellschaft, die bei Abschluss eines Rechtsgeschäfts in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen Tätigkeit handelt. Gegenüber Unternehmern gilt: Verwendet der Unternehmer entgegenstehende oder ergänzende Allgemeine Geschäftsbedingungen, wird deren Geltung hiermit widersprochen, sie werden nur dann Vertragsbestandteil, wenn wir dem ausdrücklich zugestimmt haben.</p> <p>Unsere Dienstleistung innerhalb des EBC Germany stellt keine Steuer- oder Rechtsberatung im Sinne des deutschen Rechtsberatungsgesetzes (RBerG) dar und jede mündlich oder schriftlich beschriebene Lösung, dient lediglich zur umfassenden Darstellung der unternehmerischen Möglichkeiten inkl. Chancen & Risiken. Diese Regelung findet gleichermaßen Anwendung, sofern sich der Kunde in einem anderen Land als Deutschland befindet.</p> | <p>The EBC Germany is a business club for expats (hereinafter referred to as “member” or “client”) who want to start a business in Germany. The aim of the club is to support and accompany the members on their way to become self-employed. For this purpose, the EBC Germany offers among other things online courses, consultations, workshops and other events.</p> <p>1. Scope and extent This Terms and Conditions shall be subject to the laws of the Federal Republic of Germany. There is an English and a German version of this Terms and Conditions; in case of discrepancies the German version applies.</p> <p>The following terms and conditions apply to the membership in EBC Germany of consumers and entrepreneurs and always apply, unless their application has been expressly excluded.</p> <p>Transactions outside of a membership in EBC Germany or beyond the regular membership scope are not covered by these terms and conditions. Direct engagements with Birgit Heidenreich Business Consulting are exclusively subject to the terms and conditions available at www.expatsconsulting.de.</p> <p>A consumer is any natural person who enters into a legal transaction for purposes which are predominantly neither commercial nor self-employed. An entrepreneur is a natural or legal person or a legal partnership that, in the course of entering into a legal transaction, acts in the exercise of its commercial or independent professional activity. For entrepreneurs applies: If the entrepreneur uses conflicting or supplementary General Terms and Conditions of Business, their validity is hereby contradicted; they only become part of the contract if we have expressly consented to this.</p> <p>Our service provided through the EBC Germany does not constitute tax or legal advice within the meaning of the German Legal Advisory Act (Rechtsberatungsgesetz RBerG) and any solution described verbally or in writing serves only to provide a detailed description of the entrepreneurial possibilities including opportunities and risks. This provision applies equally if the customer is located in a country other than Germany.</p> |

| | |
|---|--|
| <p>Änderungen dieser Geschäftsbedingungen werden dem Kunden schriftlich oder per E-Mail mitgeteilt. Widerspricht der Kunde dieser Änderung nicht innerhalb von vier Wochen nach Zugang der Mitteilung, gelten die Änderungen durch den Kunden als anerkannt.</p> <p><u>2. Umfang der Club-Mitgliedschaft</u> a) Die Mitgliedsarten: Die <i>Kick-Start-Mitgliedschaft</i> enthält Beratungsstunden welche durch die Birgit Heidenreich Business Consulting durchgeführt werden. Die Terminbuchung erfolgt direkt über den bereit gestellten Online Kalender.</p> <p>Beratungsstunden müssen spätestens innerhalb von 3 Monaten ab dem geplanten Termin eingelöst werden. Beispielsweise gilt: Bei einer 3-monatigen Mitgliedschaft verfällt somit der Anspruch auf die 1. Beratungs-Session mit Ablauf des 3. Monats ab Kauf, für die 2. Session mit Ablauf des 4. Monats und für die 3. Session mit Ablauf des 5. Monats. Gleiches gilt für die 6-monatige Kick-start-Mitgliedschaft, unabhängig vom Zahlungsplan.</p> <p>- Freelance Empowerment Program: - LAUNCH: Der Käufer des Online-Kurses LAUNCH erhält ab dem Kaufdatum einen Zugriff von 30 Tagen auf den Kurs. Nach Ablauf dieser Zeitspanne wird der Zugang zum Kurs gesperrt. Der Onlinekurs kann nach Beginn des Kurses nicht erneut gestartet werden. Es ist dem Käufer nicht gestattet den Kurs oder einzelne Teile Dritten zugänglich zu machen.</p> <p>Rückerstattungsregeln der Kursgebühr aus LAUNCH bei Buchung von STREAMLINE: Der Online Kurs LAUNCH muss innerhalb von 14 Tagen ab Kauf vollständig absolviert werden. Sollte der Kursteilnehmer alle Module absolviert, jedoch zum Evaluation Call zu spät oder gar nicht erschienen sein, gilt dies als nicht vollständig absolviert und führt dazu, dass der Anspruch auf Rückerstattung verfällt. Die Erstattung erfolgt ausschließlich als Anrechnung auf den Kaufpreis für STREAMLINE und ist nicht übertragbar. Der Kunde muss den Discount Code per Email unter launch@expatbusinessclub.com anfordern. Der Discount Code ist maximal 30 Tage nach Beendigung der Stage 1 gültig. Wir behalten uns das Recht vor Rückerstattungsregeln jederzeit und ohne vorherige Ankündigung zu ändern. Alle Änderungen werden auf unserer Website veröffentlicht und treten sofort in Kraft.</p> <p>- STREAMLINE: Die Beratungsstunde muss spätestens innerhalb von 6 Wochen ab Kaufdatum eingelöst werden. - ESTABLISH: Die Beratungsstunde muss spätestens innerhalb von 6 Wochen ab Kaufdatum eingelöst werden. Es ist dem Käufer nicht gestattet die im Paket enthaltenen Boosting Tools und Sweet Deals Dritten zugänglich zu machen.</p> | <p>Changes to these terms and conditions will be communicated to the club member in writing or by email. If the club member does not object to this change within four weeks of receiving the notification, the changes will be deemed accepted by the club member.</p> <p><u>2. Scope of club membership</u> a) Types of memberships: - The <i>Kick-Start membership</i> includes consulting hours which are carried out by Birgit Heidenreich Business Consulting. The booking is made directly through the provided online calendar.</p> <p>The consultation hours must be redeemed within 3 months of the planned date at the latest. For example: In the case of a 3-month membership, the right to advice expires for the 1st session after the 3rd month of purchase, for the 2nd session after the 4th month and for the 3rd session after the 5th month. The same counts for the 6-months kick-start membership – regardless the chosen payment plan.</p> <p>- Freelance Empowerment Program: - LAUNCH: The buyer of the online course LAUNCH will have access to the course for a period of 30 days starting from the date of purchase. After this period, access to the course will be restricted. The online course cannot be restarted once the course has started. The buyer is not permitted to make the course or individual parts accessible to third parties.</p> <p>Refund rules for the course fee from LAUNCH when booking STREAMLINE: The course must be completed within 14 days of purchase. If the course participant completes all modules but is late or does not show up for the evaluation call, this is considered not completed in full and means that the right to a refund is forfeited. Reimbursement will only be credited against the STREAMLINE purchase price and is non-transferrable. The customer must request the discount code by sending an email to launch@expatbusinessclub.com. The discount code is valid for a maximum of 30 days after the end of Stage 1. We reserve the right to change refund policies at any time without prior notice. All changes will be published on our website and will take effect immediately.</p> <p>- STREAMLINE: The consultation hour must be redeemed at the latest within 6 weeks from the date of purchase. - ESTABLISH: The consultation hour must be redeemed at the latest within 6 weeks from the date of purchase. The buyer is not permitted to make the Boosting Tools and Sweet Deals contained in the package accessible to third parties. - SCALE: The contents of the mastermind session must not be disclosed to third parties.</p> <p>- Discovery Kit: The buyer is not permitted to disclose the checklist included in the package to third parties. The call</p> |
|---|--|

| | |
|--|---|
| <p>- SCALE: Die Inhalte der Mastermind Session dürfen Dritten nicht zugänglich gemacht werden.</p> <p>-Discovery Kit: Es ist dem Käufer nicht gestattet die im Paket enthaltene Checkliste Dritten zugänglich zu machen.</p> <p>- Freelancer First Aid: Die im Paket enthaltenen Erstgespräche mit einem Business Consultant und einem Experten für Visa-Angelegenheiten belaufen sich auf ein Maximum von jeweils 30 Minuten. Eine detaillierte Beratung kann Aufgrund der Kürze der Zeit nicht gewährleistet werden, vielmehr geht es um kurze Abklärung von Fragen. Die Beratungsstunden müssen ab Kauf innerhalb von 14 Tagen in Anspruch genommen werden.</p> <p>b) Generell gilt für alle Beratungs-Stunden vereinbart:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sofern der gebuchte Termin aufgrund des Verschuldens des Club-Mitglieds nicht zustande kommt, verfällt der Anspruch auf diese Beratungsstunde. Diese Regelung gilt jedoch nicht im Falle von technischen Problemen, vorausgesetzt, das Mitglied kann nachweisen, dass er versucht hat, dem Anruf beizutreten. 2. Bei vorzeitigem Abbruch des Online-Beratungsgesprächs aufgrund technischer Probleme des Kunden wird die bereits genutzte Zeit zusammen mit der Zeit, die das Mitglied für erneutes Beitreten zum Gespräch verwendet, der Beratungszeit angerechnet. Sollte noch verbleibende Zeit vorhanden sein, kann der Kunde diese nutzen. Hierzu wird der EBC Germany innerhalb von 5 Werktagen 3 Alternativ-Termine vorschlagen. Nimmt das Mitglied keinen dieser Vorschläge an, verfällt der verbleibende Anspruch. 3. Kann eine Beratung aufgrund technischer Probleme seitens des EBC Germany nicht stattfinden, wird der EBC Germany innerhalb von 5 Werktagen 3 Alternativ-Termine vorschlagen. 4. Wenn ein Kunde einen bereits bestätigten Termin stornieren oder umbuchen möchte, muss er dies spätestens 24 Stunden vor dem Termin per E-Mail an hello@expatbusinessclub.com ankündigen. Falls keine entsprechende Mitteilung erfolgt oder diese zu spät eintrifft, verfällt der Anspruch. storniert werden. <p>c) sonstige Vereinbarungen: Jegliche Leistung wird den Club-Mitgliedern auf Englisch erbracht.</p> <p>Sollte der EBC Germany einen externen Experten empfehlen, übernimmt der EBC Germany hierfür keinerlei Haftung. Jegliche Geschäftsbeziehung zwischen dem Mitglied und dem externen Experten wird ausschließlich außerhalb des Clubs</p> | <p>included in the package must be scheduled within 14 days of purchase.</p> <p>- Freelancer First Aid: The initial consultations included in the package with a business consultant and a visa expert are limited to a maximum of 30 minutes each. Detailed advice cannot be guaranteed due to the limited time, rather it is intended for brief clarification of questions.</p> <p>b) In general, the following applies to all consulting hours:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. If the scheduled appointment does not take place due to the fault of the club member, the entitlement to that consulting session will be forfeited. However, this provision does not apply in the case of technical issues, provided that the member can provide evidence of their attempts to join the call. 2. In the event of an early termination of the online consulting session due to technical issues on the customer's end, the time already utilized, along with the time spent by the member in attempting to rejoin the session, will be counted towards the total consultation time. If there is remaining time available, the customer can utilize it. Within 5 working days, the EBC Germany will propose 3 alternative appointment options. If the member does not accept any of these proposals, the remaining entitlement will be forfeited. 3. If a consultation cannot take place due to technical issues on the part of EBC Germany, EBC Germany will propose 3 alternative appointment options within 5 working days. 4. If a customer wishes to cancel or reschedule a confirmed appointment, they must notify us via email at hello@expatbusinessclub.com at least 24 hours prior to the scheduled time. Failure to provide such notification or late notification will result in the forfeiture of the entitlement. <p>c) Additional Aggrements:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. All services are provided to club members in English. <p>If EBC Germany recommends an external expert, EBC Germany assumes no liability for such recommendation. Any business relationship between the member and the external expert is solely conducted outside of the club. Any</p> |
|--|---|

| | |
|---|---|
| <p>abgeschlossen. Jegliche vertragliche Vereinbarung muss das Club-Mitglied direkt mit dem jeweiligen Dienstleister vereinbaren.</p> <p>Ebenfalls stellen wir verschiedene Tools und Dienstleistungen vor, welche für die Mitglieder nützlich sein können. Dies stellt lediglich eine Option dar. Die Produkte wurden nicht abschließend auf deren Funktion und/oder Rechtskonformität geprüft. Es handelt sich weder um eine Empfehlung noch haftet der EBC Germany in irgendeiner Weise für die dort dargestellten Produkte oder Dienstleistungen.</p> <p><u>3. Vertragsschluss durch unseren Onlineshop:</u></p> <p>a) Die Präsentation der angebotenen Waren und Dienstleistungen stellt kein bindendes Angebot des Verkäufers dar. Erst die Bestellung einer Ware oder Dienstleistung durch den Kunden stellt einbindendes Angebot nach § 145 BGB dar. Der Verkäufer kann dieses Angebot innerhalb von fünf Tagen annehmen. Im Falle der Annahme des Kaufangebots durch den Verkäufer versendet dieser an den Kunden eine Auftragsbestätigung per E-Mail.</p> <p>b) Nach der Abgabe des Angebots wird der Vertragstext dem Kunden per E-Mail zugeschickt. Hat der Kunde ein Kundenkonto angelegt, wird der Vertragstext in seinem Kundenkonto gespeichert.</p> <p>c) Während des Bestellprozesses hat der Kunde die Möglichkeit die getätigten Eingaben zu korrigieren. Vor Abschluss des Bestellprozesses erhält der Kunde eine Zusammenfassung aller Bestelldetails und erhält die Gelegenheit seine Angaben zu überprüfen.</p> <p>d) Der Vertragsschluss erfolgt in deutscher Sprache.</p> <p>e) Eine Kontaktaufnahme des Kunden durch den Verkäufer erfolgt per E-Mail und automatisierter Bestellabwicklung. Der Kunde stellt sicher, dass die von ihm eingegebenen E-Mail-Adresse korrekt ist.</p> <p>f) Bei digitalen Gütern, welche zum Download angeboten werden, räumt der Verkäufer dem Kunden ein nicht ausschließliches, örtlich und zeitlich unbeschränktes Recht ein, die überlassenen digitalen Inhalte zu privaten sowie zu geschäftlichen Zwecken zu nutzen. Eine Weitergabe der Inhalte an Dritte, sowie eine Vervielfältigung für Dritte ist nicht gestattet, sofern keine Erlaubnis seitens des Verkäufers erteilt wurde.</p> <p><u>4. Versand von im Onlineshop bestellter Waren</u></p> <p>a) Der Versand der bestellten Ware erfolgt gemäß den getroffenen Vereinbarungen. Anfallende Versandkosten sind jeweils bei der Produktbeschreibung aufgeführt und werden gesondert auf der Rechnung ausgewiesen.</p> <p>b) Digitale Güter werden dem Kunden in elektronischer Form entweder als Download oder per E-Mail zur Verfügung gestellt.</p> | <p>contractual agreement must be directly negotiated between the club member and the respective service provider.</p> <p>We also introduce various tools and services that may be beneficial to members. However, this is merely an option. The products have not been comprehensively tested for functionality and/or compliance with regulations. They are neither a recommendation nor does EBC Germany assume any liability for the products or services presented there.</p> <p><u>3. Conclusion of Contract through Our Online Shop:</u></p> <p>a) The presentation of the offered goods and services does not constitute a binding offer by the seller. Only the customer's order of a product or service constitutes a binding offer according to § 145 of the German Civil Code (BGB). The seller may accept this offer within five days. In case of the seller's acceptance of the purchase offer, the seller will send an order confirmation to the customer via email.</p> <p>b) After the submission of the offer, the contract text will be sent to the customer via email. If the customer has created a customer account, the contract text will be stored in their account.</p> <p>c) During the ordering process, the customer has the opportunity to correct any input errors. Before completing the order process, the customer will receive a summary of all order details and the opportunity to review their information.</p> <p>d) The contract is concluded in the German language.</p> <p>e) The seller will contact the customer via email and automated order processing. The customer ensures that the email address provided by them is correct.</p> <p>f) For digital goods offered for download, the seller grants the customer a non-exclusive, unlimited, and non-transferable right to use the provided digital content for personal and business purposes. The customer is not permitted to share the content with third parties or reproduce it for third parties unless permission has been granted by the seller.</p> <p><u>4. Shipping of Goods Ordered in the Online Shop:</u></p> <p>a) The shipment of the ordered goods is carried out according to the agreements made. Incurred shipping costs are listed in the product description and will be separately indicated on the invoice.</p> <p>b) Digital goods will be provided to the customer in electronic form, either as a download or via email.</p> |
|---|---|

5. Pflichten des Mitglieds

- a) Das Mitglied sorgt dafür, dass der EBC Germany alle für die Erfüllung und Ausführung des Beratungsauftrages notwendigen Unterlagen zeitgerecht vorgelegt werden und ihr von allen Vorgängen und Umständen Kenntnis gegeben wird, die für die Ausführung des Auftrages von Bedeutung sind.
- b) Das Mitglied sorgt dafür, dass die organisatorischen Rahmenbedingungen bei Erfüllung des Beratungsauftrages an seinem Geschäftssitz ein möglichst ungestörtes, dem raschen Fortgang des Beratungsprozesses förderliches Arbeiten erlauben.
- c) Nimmt das Mitglied, dessen Muttersprache nicht Deutsch ist, Leistungen entgegen, liegt es im Ermessen des Mitglieds hierzu einen Dolmetscher auf eigene Kosten hinzuzuziehen, auch wenn die Leistung in englischer Sprache erfolgt.
- d) Das Club-Mitglied verpflichtet sich, über sämtliche Informationen, wovon es innerhalb des EBC Germany Kenntnis erlangt, sowie Geschäftsgeheimnisse und vertrauliche Tatsachen, Stillschweigen zu bewahren.

6. Zahlungsbedingungen Verzug und Aufrechnung

- a) Es gelten die zum Zeitpunkt der Bestellung/Beauftragung angegebenen Preise. Alle Preise verstehen sich inklusive der jeweils gültigen Mehrwertsteuer, derzeit 19 %.
- b) Alle Rechnungen sind sofort und ohne Abzug zur Zahlung fällig. Die Zahlung der Leistung erfolgt mittels der zur Verfügung gestellten Zahlungsarten.
- c) Eine Kündigung oder ein Austritt berechtigt nicht zur Rückerstattung bereits bezahlter Beträge.
- d) Bei Zahlungsverzug sind für Unternehmer Verzugszinsen in Höhe von 9 vom Hundert p.a. über dem jeweiligen Basiszinssatz, bzw. 5 % über dem jeweiligen Basiszinssatz für Verbraucher (Privatpersonen) zu bezahlen.
- e) Kommt ein Mitglied seinen Zahlungsverpflichtungen nicht, oder nicht fristgerecht nach, oder wird eine geleistete Zahlung zurückgefordert (z.B. durch Rückbuchung einer Kreditkartenzahlung) werden die dafür anfallenden Gebühren dem Club-Mitglied in Rechnung gestellt.
- f) Gegen Forderungen des EBC Germany kann der Kunde nur mit unbestrittenen oder rechtskräftig festgestellten oder entscheidungsreifen Gegenansprüchen aufrechnen.

7. Kündigung und Beendigung durch das Club-Mitglied

Der EBC Germany bietet verschiedene Mitgliedschaftsmodelle an. Die Kick-Start-Mitgliedschaft kann mit einer Laufzeit von 3 bzw. 6 Monaten abgeschlossen werden. SCALE des Freelance Empowerment Program's ist eine monatliche Mitgliedschaft.

5. Member's Obligations:

- a) The member ensures that EBC Germany is provided with all necessary documents for the fulfillment and execution of the consulting assignment in a timely manner and is informed of all transactions and circumstances that are relevant to the execution of the assignment.
- b) The member ensures that the organizational conditions at their place of business allow for undisturbed work conducive to the swift progress of the consulting process.
- c) If the member, whose native language is not German, receives services, it is at the member's discretion to engage an interpreter at their own expense, even if the service is provided in English.
- d) The club member undertakes to maintain confidentiality regarding all information they become aware of within EBC Germany, as well as business secrets and confidential facts.

6. Payment Terms, Default, and Offset:

- a) The prices indicated at the time of ordering/engaging the service apply. All prices include the applicable value-added tax, currently 19%.
- b) All invoices are due for immediate payment without deductions. Payment for the service is made using the provided payment methods.
- c) Termination or withdrawal does not entitle the member to a refund of amounts already paid.
- d) In the event of payment default, entrepreneurs are obligated to pay default interest at a rate of 9% per annum above the respective base interest rate, or 5% per annum above the respective base interest rate for consumers (private individuals).
- e) If a member fails to meet their payment obligations, fails to meet them in a timely manner, or if a payment made is reclaimed (e.g., by chargeback of a credit card payment), the associated fees will be invoiced to the club member.
- f) The customer may only offset undisputed, legally established, or decision-ready counterclaims against claims by EBC Germany.

7. Termination by the club member

The EBC Germany offers different membership models. The Kick-Start membership can be concluded with a term of 3 or 6 months. SCALE of the Freelance Empowerment Program is a monthly membership.

| | |
|---|---|
| <p>Jede Mitgliedschaft kann zum Ende der Laufzeit gekündigt werden. Die Kündigung erfolgt ausschließlich über das Online-Konto der elopage GmbH. www.elopage.com/s/BirgitHeidenreich/sign_in.</p> <p>Erfolgt keine Kündigung verlängert sich die Mitgliedschaft monatlich. Dier Verlängerung erfolgt bis zum Zeitpunkt der fristgerechten Kündigung.</p> <p><u>8. Technische Voraussetzungen für die Nutzung des EBC Germany</u> Um die Leistungen der EBC Germany in Anspruch nehmen zu können, benötigt jedes Club-Mitglied</p> <ul style="list-style-type: none"> - ein Laptop oder Desktop PC mit einem aktuellen Betriebssystem oder ein Tablet PC oder Smartphone mit einer aktuellen Version von iOS oder Android und einer aktuellen Version von Google Chrome, Mozilla Firefox, Opera, Internet Explorer oder Safari - eine stabile Internetverbindung mit ausreichend Bandbreite und - ein Mikrofon und Lautsprecher (integriert oder extern) für die angewandten Funktionen. <p><u>9. Unterbrechung der Leistungserbringung</u> Das Club-Mitglied kann jederzeit fristlos und ohne Ankündigung aus dem EBC Germany ausgeschlossen werden. Dies gilt insbesondere, wenn der Verdacht besteht, dass das Club-Mitglied gegen geltendes Recht, Rechte Dritter verstößt, oder beispielsweise schuldhaft grobe Verstöße gegen die Verschwiegenheitsvereinbarung begeht. Die Nichteinhaltung der Pflichten der Club-Mitglieder hat keine Beendigung der Mitgliedschaft zur Folge.</p> <p>Dies gilt jedoch auch dann, wenn das Club-Mitglied seiner Zahlungspflicht gegenüber dem EBC Germany nicht oder nicht in vollem Umfang oder nicht rechtzeitig nachkommt. Die Nichtzahlung der Beiträge hat keine Beendigung der Mitgliedschaft zur Folge. Bis zur Bezahlung des geschuldeten Betrages bleibt die Sperrung aufrecht. Des Weiteren kann das Club-Mitglied bis zum Ausgleich der Forderung keinerlei Leistungen des Clubs in Anspruch nehmen und wird deshalb ebenfalls auf der Plattform gesperrt.</p> <p><u>10. Haftung</u></p> <ol style="list-style-type: none"> a) Der EBC Germany handelt bei der Durchführung der Beratung nach den allgemein anerkannten Prinzipien der Berufsausübung. b) Die EBC Germany Business Consulting haftet nicht für unternehmerischen Erfolg oder Misserfolg des Club-Mitglieds. c) Die EBC Germany haftet für Schäden nur im | <p>Each membership can be canceled at the end of the term. The termination takes place exclusively via the online account of elopage GmbH. www.elopage.com/s/BirgitHeidenreich/sign_in</p> <p>If no cancellation is made, the membership is renewed monthly. The extension takes place up to the time of the timely termination.</p> <p><u>8. Technical requirements for using the EBC Germany</u> In order to be able to use the services of EBC Germany, every club member needs</p> <ul style="list-style-type: none"> - a laptop or desktop PC with a current operating system or a tablet PC or smartphone with a current version <ul style="list-style-type: none"> of iOS or Android and a current version of Google Chrome, Mozilla Firefox, Opera, Internet Explorer or Safari - a stable internet connection with sufficient bandwidth and - a microphone and loudspeaker (integrated or external) for the functions used. <p><u>9. Interruption of service provision</u> The club member can be blocked from the EBC Germany at any time without notice. This applies in particular if there is a suspicion that the club member is violating applicable law, the rights of third parties, or, for example, culpably gross violations of the confidentiality agreement. Failure to comply with the duties of club members does not result in membership being terminated.</p> <p>This also applies, however, if the club member does not meet his payment obligation towards the EBC Germany, or does not meet it in full or in good time. Failure to pay the membership fee does not result in membership being terminated. The block on the platform remains in effect until the amount owed has been paid. Furthermore, the club member cannot use any services from the club until the claim has been settled and is therefore also blocked on the platform.</p> <p><u>10. Liability:</u></p> <ol style="list-style-type: none"> a) The EBC Germany conducts consulting services in accordance with generally recognized principles of professional practice. b) EBC Germany Business Consulting is not liable for the business success or failure of the club member. c) EBC Germany is liable for damages only in cases where intent or gross negligence on her part can be proven, within the scope of the legal provisions. |
|---|---|

Falle, dass ihr Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit nachgewiesen werden kann, und zwar im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften.

d) Soweit Veranstaltungen, Workshops oder Online Events durch die EBC Germany durchgeführt werden, stellen diese keine Beratung dar und ersetzen somit auch keine individuelle Beratung. Deshalb ist die Haftung für Veranstaltungen, Workshops oder Online Events ausgeschlossen.

e) Die Datenkommunikation über das Internet kann nach dem derzeitigen Stand der Technik nichtfehlerfrei und/oder jederzeit verfügbar gewährleistet werden. Der Verkäufer haftet insoweit weder für die ständige und ununterbrochene Verfügbarkeit des Online-Handelssystems und der Onlineangebote.

f) Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit, die Sie unter <http://ec.europa.eu/consumers/odr> finden. Wir nehmen nicht an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teil.

11. Gewährleistung

Soweit die gelieferte Ware mangelhaft ist, ist der Kunde im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen berechtigt, Nacherfüllung zu verlangen, von dem Vertrag zurückzutreten oder den Kaufpreis zu mindern. Die Verjährungsfrist von Gewährleistungsansprüchen für die gelieferte Ware beträgt zwei Jahre ab Erhalt der Ware.

12. Verpflichtung zur Verschwiegenheit

Die EBC Germany, ihre Mitarbeiter und hinzugezogenen Kollegen verpflichten sich, über alle Angelegenheiten, die ihnen im Zusammenhang mit ihrer Tätigkeit für den Auftraggeber bekannt werden, Stillschweigen zu bewahren.

Die EBC Germany gewährleistet gemäß den Bestimmungen des Datenschutzgesetzes die Verpflichtung zur Wahrung des Datengeheimnisses.

13. Datenschutz

Der Umfang und Zweck der Verarbeitung personenbezogener Daten ist in den Datenschutzerklärung geregelt. Diese ist unter <https://expatbusinessclub.com/datenschutzerklaerung/> einsehbar.

14. Widerrufsrecht

Verbrauchern steht das gesetzliche Widerrufsrecht, wie in der Widerrufsbelehrung beschrieben, zu.

Unternehmern wird kein freiwilliges Widerrufsrecht eingeräumt.

Nähere Informationen zum Widerrufsrecht ergeben sich aus der Widerrufsbelehrung der EBC Germany Business Consulting, welche im Buchungsportale eingesehen werden kann.

d) Events, workshops, or online events organized by EBC Germany do not constitute consulting services and therefore do not replace individual consultation. Therefore, liability for events, workshops, or online events is excluded.

e) Data communication over the Internet cannot be guaranteed to be error-free and/or always available, given the current state of technology. Therefore, the seller is not liable for the constant and uninterrupted availability of the online trading system and online offerings.

f) The European Commission provides a platform for online dispute resolution (ODR), which can be found at <http://ec.europa.eu/consumers/odr>. We do not participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board.

11. Warranty:

If the delivered goods are defective, the customer is entitled, in accordance with statutory provisions, to demand subsequent performance, withdraw from the contract, or reduce the purchase price. The warranty period for warranty claims for the delivered goods is two years from receipt of the goods.

12. Obligation of Confidentiality:

EBC Germany, her employees, and engaged colleagues undertake to maintain confidentiality regarding all matters that become known to them in connection with their work for the client. EBC Germany ensures compliance with data protection laws and the obligation to maintain data confidentiality.

13. Data protection

The scope and purpose of the processing of personal data is regulated in the data protection declaration. This can be viewed at www.expatbusinessclub.com/privacy-policy/

14. Right of withdrawal

Consumers are entitled to the statutory right of revocation, as described in the revocation.

Entrepreneurs are not granted a voluntary right of withdrawal.

Further information on the right of withdrawal can be found in the instructions on withdrawal of EBC Germany Business Consulting.

| | |
|---|---|
| <p><u>15. Schlussbestimmungen</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Änderungen oder Ergänzungen dieser Geschäftsbedingungen bedürfen der Schriftform. Dies gilt auch für die Aufhebung dieses Schriftformerfordernisses. - Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. Zwingende Bestimmungen des Staates in dem ein Verbraucher seinen gewöhnlichen Aufenthalt hat, bleiben unberührt. - Soweit ein Verbraucher bei Abschluss des Vertrages seinen Wohnsitz oder gewöhnlichen Aufenthalt in Deutschland hatte und entweder zum Zeitpunkt der Klageerhebung verlegt hat oder er seinen Aufenthaltsort zu diesem Zeitpunkt unbekannt ist, ist Gerichtsstand für alle Streitigkeiten der Geschäftssitz der EBC Germany Business Consulting. - Wenn ein Verbraucher seinen Wohnsitz oder gewöhnlichen Aufenthalt nicht in einem Mitgliedstaat der europäischen Union hat, sind für alle Streitigkeiten ausschließlich die Gerichte am Geschäftssitz der EBC Germany Business Consulting zuständig. - Sind Sie Kaufmann im Sinne des Handelsgesetzbuches, juristische Person des öffentlichen Rechts oder öffentlich-rechtliches Sondervermögen, ist ausschließlich Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus Vertragsverhältnissen zwischen uns und Ihnen unser Geschäftssitz. - Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam oder undurchführbar sein oder nach Vertragsschluss unwirksam oder undurchführbar werden, bleibt davon die Wirksamkeit des Vertrages im Übrigen unberührt. - An die Stelle der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung soll diejenige wirksame und durchführbare Regelung treten, deren Wirkungen der wirtschaftlichen Zielsetzung am nächsten kommen, die die Vertragsparteien mit der unwirksamen bzw. undurchführbaren Bestimmung verfolgt haben. Die vorstehenden Bestimmungen gelten entsprechend für den Fall, dass sich der Vertrag als lückenhaft erweist. | <p><u>15. Final provisions</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Changes or additions to these terms and conditions must be made in writing. This also applies to the cancellation of this written form requirement. - These contract terms are subject to German law. If you are an entrepreneur, then German law applies excluding the UN sales law. Mandatory provisions of the state in which a consumer has his habitual residence remain unaffected. - If a consumer was domiciled or habitually resident in Germany at the time the contract was concluded and either moved at the time the action was filed or his whereabouts are unknown at that time, the place of jurisdiction for all disputes is the registered office of EBC Germany Business Consulting. - If a consumer is not domiciled or habitually resident in a member state of the European Union, the courts at the registered office of EBC Germany Business Consulting are exclusively responsible for all disputes. - If you are a merchant within the meaning of the German Commercial Code, a legal entity under public law or a special fund under public law, the place of jurisdiction for all disputes arising from contractual relationships between us and you is our registered office. - Should individual provisions of this contract be ineffective or unenforceable or become ineffective or unenforceable after the conclusion of the contract, the validity of the remainder of the rest remains unaffected. - The ineffective or unenforceable provision shall be replaced by the effective and enforceable provision whose effects come closest to the economic purpose pursued by the contracting parties with the invalid or unenforceable provision. The above provisions shall apply mutatis mutandis if the contract proves to be incomplete. |
|---|---|